Berufsbilder bei asma: Teamleiter der Gießerei

Vielfalt wird bei asma nicht nur bei der Produktpalette, sondern auch bei den Tätigkeitsfeldern im Unternehmen groß geschrieben. So können die Talente und Vorlieben der Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen im Unternehmen optimal eingesetzt werden. Ob Meister der Fingerfertigkeit, Tüftler, Zahlenjongleur, Wortakrobat, Verhandlungstalent, … - bei asma findet jede/r den richtigen Platz.

Doch welche Berufsbilder gibt es eigentlich in einem so vielfältigen Produktions-Unternehmen wie asma? Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen stellen ihr „Berufsbild“ aus ihrer ganz persönlichen Sichtweise vor, um einen kleinen Einblick in ihren abwechslungsreichen Arbeitsalltag zu geben.

Heute erzählt uns der Teamleiter der Gießerei – Hannes Prinz - von seinen abwechslungsreichen Tätigkeiten. Weitere Berufsbilder folgen in den kommenden Wochen.

Teamleiter der Gießerei (Hannes Prinz)

Morgens um halb 6 beginnt mein Arbeitstag nach einem Frühstückskaffee mit der Einteilung der Großteile in der Sandstrahlerei.

Danach werden dringende Aufträge in den verschiedenen Bereichen der Gießerei verteilt, sodass die Mitarbeiter mit genügend Arbeit versorgt sind.

Nachdem das erledigt wurde, starte ich mit einem Rundgang durch die Bearbeitung, wo mich meistens schon fehlerhafte Teile warten, die ausgebessert oder neu beschichtet werden müssen.
Anschließend werden fehlerhafte Teile zum Reparieren vorbereitet (aufgeschliffen, mit Knetmasse abgedichtet) und in den Heizschrank gelegt.

Danach beginnt für mich die Büroarbeit, neue Aufträge von der AV den jeweiligen Maschinengruppen zuzuordnen und diese nach Gießtermin zu sortieren.

Pünktlich um 9 startet der tägliche Produktionsrundgang („Shopfloor Management“), wo Probleme besprochen und gleich versucht wird, Lösungsansätze zu finden.

Sobald der Rundgang beendet ist, kümmere ich mich um eventuelle Zeitüberschreitungen und erhöhte Materialverbräuche bei bereits abgeschlossenen Aufträgen und gehe diesen nach.

Danach werden bereits fertige Teile in den Heizschränken zum Tempern aufgeteilt, damit diese möglichst zeitgerecht fertig werden.

Zu guter Letzt werden Vorbereitungen für die Nachmittagsschicht getroffen und dann beginnt auch schon die Schichtübergabe.

Obwohl es manchmal echt stressig ist, bin ich froh, so einen abwechslungsreichen Arbeitstag zu haben.




Job descriptions at asma: Foundry team leader

At asma, diversity is not only important in the product range, but also in the fields of activity in the company. In this way, the talents and preferences of the employees can be used optimally in the company. Whether master of dexterity, thinker, number cruncher, word acrobat, negotiating talent, ... - everyone will find the right place at asma.

But which job profiles are there in a production company as asma? Employees present their "job description" from their very personal point of view to give a small insight into their varied everyday work.

Today, the team leader of the foundry - Hannes Prinz - tells us about his varied activities. Other job descriptions will follow in the coming weeks.

Team leader of the foundry (Hannes Prinz)

My working day begins at half past five in the morning after breakfast coffee with the classification of the large parts in the sandblasting department.

After that, urgent orders are distributed in the various areas of the foundry so that the employees are provided with enough work.

After that has been done, I start with a tour in the production, where I collect faulty parts which need to be repaired or recoated.
Defective parts are then prepared for repair (ground up, sealed with modelling clay) and placed in the heating cabinet.

After that, the office work begins for me, assigning new orders to the respective machine groups and sorting them by casting date.

The daily production tour (“shopfloor management”) starts at 9 am, where problems are discussed, and attempts are made to find solutions.

As soon as the tour is over, I take care of any time overruns and increased material consumption for orders that have already been completed and follow them up.

After that, parts that are already finished are divided up in the heating cabinets for tempering so that they can be finished as timely as possible.

Finally preparations are made for the afternoon shift and then the shift handover begins.

Although it's stressful sometimes, I'm glad to have such a varied working day.


